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２０１６～２０１７年度スローガン 

『 伝えよう！クラブの歴史と文化を 』 

 
第３１回 （通算１６２５回） ２０１７年３月８日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘 東京練馬中央 RC 小澤会長 〈７〉 幹事報告 東京練馬中央 RC 尾島幹事 

〈２〉 ロータリーソング 「奉仕の理想」 〈８〉 閉会点金 東京練馬中央 RC 小澤会長 

〈３〉 

〈４〉 

来賓紹介 東京練馬中央 RC 小澤会長 

会長報告 東京練馬中央 RC 小澤会長 

 

 

― 懇 親 会 ― 

●来賓挨拶・乾杯  

〈５〉 会長・幹事挨拶  地区クラブ奉仕委員長 土居岩生様 

 

 

東京城北 RC   :小川会長、杉山幹事 

セントラルパーク  富永会長、鈴木幹事 

東京練馬西 RC  加藤会長、榎本幹事 

 

 

 

 

●お食事と歓談 

●ソプラノとピアノによる名曲コンサート 

●ロータリーソング 「手に手つないで」 

●お開き （20：30 予定） 

    

  

 

  

 

    

    

 
 

 

 
 

2016～17 年度 国際ロータリーテーマ ～ 人類に奉仕するロータリー ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本日の例会 「 第 4 回 JCNN 合同例会 」 

 ～ 春風にのせておくる世界の音楽 ～ 

                

次回の卓話 〈3/14〉 「未定」 

2016 年度米山奨学生   ジョン テホさん 

 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

多田 宏様より：ニコニコと。 

小林会員：①多田パストガバナーの卓話を楽しみ

にしております。②先日の映画鑑賞会

にご参加の皆様有難うございました。 

前田会員：多田パストガバナー、今日はありがとう

ございます。多田会楽しみにしていま

す。 

古内会員：多田パストガバナー、御多忙のところ

ご無理を申し上げ、スミマセン。会員

の出席率も悪く、スミマセン。楽しいお

話をよろしくお願いします。 

白石会員：多田パストガバナー、ようこそ ワイン

大好きです。卓話楽しみにしておりま

す。 

榎本会員：断腸の思いで、早退します。申し訳あ

りません。 

橋本会員：ニコニコと。 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ロータリー活動に於ける職業奉仕」 

地区職業奉仕委員会カウンセラー 

多田 宏氏 

ロータリー活動のベースは親睦であり、その親

睦の上に職業奉仕がある。 

又、ロータリー活動の奉仕は職業奉仕を通して地

域社会をより良くすることにある。 

従って職業奉仕はロータリー活動の中心的奉仕

活動と言えるのであるが現今はこのことが軽んじ

られ、時には無視される現状に直面して儚さを禁

じ得ないのは私だけだろうかと自問自答している。

時代は移り変わり世の中の変化を肯定する必要

はあるが根本理念である職業奉仕を忘れたなら

ロータリーのロータリーたる由縁はない。 

 幸いにして我が 2580 地区では、この職業奉仕

を重くとらえ職業を通して地域社会に否、国家に

貢献しようと日々I Serve に努めているロータリア

ンが多勢いることで我が身は救われている。 

 ポールハリスが創ったロータリーも 100 年以上

が経過すると彼の理念が必ずしも正しく伝わって

いない気がしてならないが我々は彼の理念に賛

同して入会を許され現在この様に微力乍ら個々

人の力を発揮してロータリー活動を続けている。

だから次に継ぐロータリアン達にも伝承してゆく責

務を負っていることを忘れてはならない。 

 職業奉仕は難しいとよく聞くが、そんなことはな

い。ロータリアン自身の職業を一生懸命、精魂込

めて継続することと心得ている。御承知の如く職

業なくして人間は生を続けることが出来ない。後

世に対する責任の重大さを考え次代を、になう

人々を育成すること即ち、職業人育成ということ

も大切にとらえるべきと思う。 

 自分の職業を精魂込めて続けること、次代をに

今週の合計 7 件 

今年度累計 

31,002 円 

839,505 円 

2017年2月28日  第30回 （通算1624回） 

開会点鐘  富永会長   27F 「エクセレンス」 

＊ゲスト紹介 1 名 多田 宏様（卓話講師・東

京神田 RC） 

出席 19 名  欠席 13 名  （免除者 2 名） 

出席率 63.33% 補正出席率（2/14） 100% 

1. 3/1  13 時帝国ホテルにて IM が開催され

ます。皆様出席宜しくお願いします。 

2. 3/7 は休会です。次回は 3/8  18 時 30 分

からホテルカデンツァにて JCNN 合同例会に

なります。 

3. 3/14 理事会が開催されます。出席義務者

の方は御出席をお願いします。 

3 月 

水と衛生月間 



なう職業人を育成すること、この 2 点が我々に課

せられた責務ではあるまいか。 

 ロータリー活動は決して派手な活動ではない。

地味でも良いではないか、人の為に世の為に少し

でも役に立ち、人間がより幸せに暮らせる為に、

自分の持ち得る力を発揮し、行動する個人が一

人でも多く現れるべく努力、研鑽を続けてゆくべき

と思考する次第である。 

 

 

◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月度ニコニコ大賞の小林会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

古内職業奉仕委員長より卓話講師のご紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卒業式の季節ですね 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  富永 英久  副会長  白石 正 

幹 事  鈴木 一成  会報委員長  杉本 義孝 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

ロータリークイズ 

インターアクト・クラブへ入会できる者は 

誰ですか。 

 

①  少年に限る 

②  高校に在学中の学生 

または 14～18 歳の男女 

③  ロータリアンの子女に限る 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリークイズの答え ② 

イアン H.S. ライズリーRI 会長エレクト  
2017-2018 年度 国際ロータリーテーマ 

「ロータリー：変化をもたらす／Rotary: Making a Difference」 

 



ロータリー財団奨学生 ３月動向報告書  <バークリー音楽大学 ピアノパフォーマンス学科> 

奨学生：山下 愛     カウンセラー：渡辺功一会員 

 

お世話になっております、地区補助金奨学生の山下愛です。日本はだんだんと花粉症の季節でしょうか、いかがお過ごす

しですか。ボストンはたまに暖かい日があり、春の訪れを感じ始めております。 

３月の動向報告書を作成致しましたので、添付ファイルにてお送り致します。いよいよ卒業が近づいてきました。 

授業は８月まで取るのですが、5 月にある卒業セレモニーに出席予定です。ここまで来られたのも、ロータリークラブの奨学

金のサポートがあったからこそです。本当にありがとうございます。引き続き、どうぞよろしくお願い致します。 

 

報告内容（住所や連絡先・学期の開始や終了報告・授業の選択や進み具合・試験の報告等） 

1 月の後半よりまた春学期が始まりました。もう卒業が近づいているため、今までよりかは少し単位数を少ないの

で授業は少し余裕がありますが、とはいえ何かと相変わらず忙しい毎日です。今学期は、2 つのミュージカルのバ

ックバンド（オーケストラ）に入っており、学内の大ホールでも演奏します。他にはゴスペルのバックバンド、シンガ

ーのレコーディングのバックバンド、ビジネスのクラスもまたあります。学外では前回にも報告した、ボストン日本祭

りが残り 2 ヶ月と迫り、そちらの準備の方がかなり忙しくなってきました。先日、久石譲さんがバークリーを訪れ、

学長先生と会ったということもあり、バークリーからのスポンサーで、どうにかバークリー・ジブリオーケストラを実現

できないかと奮闘中です！ 

 

近況・その他(健康状態・ロータリー関係行事の出席予定・カウンセラーとの交流報告等) 

前述の通り、少し授業の余裕があるので、まともなご飯を作り、よく食べ、昨年よりかは体の調子がだいぶいいで

す。精神状態も落ち着いて、やはり何事も身体が資本だなと思う日々です。日々の練習のせいか、腹筋が薄っ

すらと割れ始め、背筋もついてアスリートのような身体になってきましたが（笑）、おかげでグルーブやリズムがか

なり安定して演奏がしやすくなってきました。ローターアクトの方は、ずっと予定が合わないことが続いて、顔を出

せていないのですが、今後どうにか調整していきたいと思います。 

 

 

 

年末の一時帰国のライブは、大盛況で終えることができました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

グラミー賞受賞のベーシスト、 

ビクター・ウッテンのワークショップに参加しています！！ 

 

ミュージカルの一幕、MIDI シンセを使っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

レコーディングのクラスはこんなスタジオでやっております！ 

とても実践的で楽しいクラスです！ 

 


